



[www.sp-helvetia.ch](http://www.sp-helvetia.ch)

# Schiess-Sport Helvetia Basel



Allschwil, 28. Februar 2022

## MEDIENMITTEILUNG

### Beginn einer neuen Ära für die Helvetianer

**An der 11. Generalversammlung vom 25. Februar 2022 wählten die Mitglieder Christian Müller zum neuen Präsidenten. Marcel Bleuler übergab nach 25 Jahren als Präsident den Verein in neue Hände und wurde von den Anwesenden feierlich zum Ehrenpräsidenten gewählt. Im Rahmen der ordentlichen Wahlen konnte der Vereinsvorstand komplettiert werden. Zudem wurde der Antrag für den Einkauf in die Druckluft Schiessanlage Lachmatt der SG Muttenz einstimmig angenommen.**

Die Generalversammlung war geprägt von Verabschiedungen, Neuwahlen und Abstimmungen über wichtige Geschäfte für die Vereinszukunft. Erfreulicherweise blieben die Mitgliederzahlen trotz Coronapandemie stabil, was die 13 anwesenden Mitglieder freut.

#### **Die Vorstandscrew ist komplett**

Nach Jahren der Vakanzen im Vorstand konnte im Rahmen der Wahlen der Vorstand wieder komplett besetzt werden. Marco Stampfli verliess den Vorstand als Ressortleiter Gewehr 10m auf eigenen Wunsch und wurde verabschiedet. Marcel Bleuler gab das Zepter nach 25 Jahren als Präsident an Christian Müller weiter und wurde für seine ausserordentlichen Dienste feierlich zum Ehrenpräsidenten gewählt. Neu in den Vorstand wurden Lukas Brandenburg (Ressortleiter Obligatorisch Gewehr 300m), Tamas Göcze (Gewehr 10m), Andreas Scheurer (Sekretariat) und Udo Spielmann (Pistole) gewählt. Als Vorstandsmitglieder bestätigt wurden Anna Brandenburg (Vizepräsidentin und Gewehr 300m Freiwillig), Manfred Feitknecht (Finanzen), Stefan Seibold (Gewehr 50m) und Steven Bleuler (Ausbildung und Marketing + Kommunikation). Damit beginnt für die Helvetianer eine neue Ära in der Vereinsgeschichte.

#### **Neue Heimat im Indoor-Bereich**

Durch den Umbau des Schulhauses Gellert, steht die dortige Anlage für mindestens zwei Jahre nicht zur Verfügung. Glücklicherweise haben die Helvetianer dank dem unermüdlichen Einsatz von Marcel Bleuler eine neue Heimat gefunden. Durch die einstimmige Annahme des Antrages für den Einkauf in die Druckluft Schiessanlage Lachmatt können die Mitglieder ohne Unterbruch mit dem Luftgewehr und der Luftpistole weiter schießen. Ab Herbst finden die Indoor-Trainings somit in der Lachmatt im Kanton Basel-Landschaft statt. Dadurch können auch in Zukunft hochstehende Nachwuchskurse und Trainings im Indoor-Bereich angeboten werden.

Hauptsponsor

**hänggi ag** Isolierungen

Co-Sponsor

**SWISS**  
Install